

**MENOS SABADAZOS****AMLO se mofa del Judicial ante paro**

● “Si se van a huelga hasta nos beneficia porque dejarán de dar *sabadazos* sacando gente”, sostuvo el Presidente López Obrador, este miércoles.

Y criticó la decisión del Poder encabezado por la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, el cual determinó cambiar la prisión preventiva oficiosa a prisión domiciliaria al exgobernador de Puebla, Mario Marín.

“Todavía tenemos... Ni modo es la Ley, hay que cumplirlo. Tiene que haber dos o tres patrullas de la Guardia Nacional en custodia, imagínense, tanta necesidad de estar cuidando la seguridad de la gente. Claro, él va estar en su casa, pero es la instrucción”.

/LUISVALDÉS